



Mateos pide a la universidad que contribuya al bienestar social

Futuro. El consejero de Educación cree "necesario" que las universidades salgan de "su torre del marfil" y apuesten por contribuir a lograr "un mundo más humano y más justo" a través de la investigación

AGENCIAS

El consejero de Educación, Juan José Mateos, consideró ayer en Salamanca "necesario" que las universidades salgan "de su torre de marfil" para que puedan "impregnar" a la sociedad no solo de su conocimiento científico y desarrollo tecnológico, sino para que la innovación sirva como "elemento clave" para que la sociedad alcance un mejor bienestar social.

Mateos, que asistió a la Reunión Anual de la Federación Internacional de Universidades Católicas (FIUC), recordó que en Castilla y León existe una red de instituciones académicas, tanto públicas, como privadas y de la iglesia que hacen del sistema educativo universitario de la región "uno de los más representativos" del país.

El consejero opinó que en este momento, las universidades no tienen solo el objetivo de transmitir conocimientos, ya que recordó que tanto en Europa, como en España y Castilla y León, estas instituciones están envueltas "en un cambio profundo" que tiene que ver con su metodología en las aulas, a través del proceso de Bolonia. Por su parte, el secretario de la FIUC, Guy-Real Thivierge, aseguró que las universidades católicas apuestan por contribuir a la construcción de "un mundo más humano y más justo", a través de los proyectos de investigación que tienen en marcha. En concreto, detalló que el Centro Ordenador de la Investigación está llevando a cabo trabajos que conectan la parte académica y científica con los pro-

OPOSICIONES

El consejero cree que la oferta de 510 plazas es "equilibrada"

Juan José Mateos aseguró ayer en Salamanca que las 510 plazas de empleo docente ofertadas por la Administración autonómica para 2011 suponen una solución "buena, equilibrada y de acuerdo con el momento actual". El consejero aseguró que a la Junta le interesa que "el número de profesores no se resienta" y dijo que la cifra de maestros "es la necesaria para alcanzar un ratio de calidad en educación".

blemas más importantes de la sociedad actual, como son la interculturalidad, movimientos migratorios, ecología o religión. Thivierge asegu-

El consejero recuerda que las universidades están envueltas "en un cambio profundo"

ró que la universidad católica está "al servicio de la sociedad y de la humanidad" y como ejemplo citó que en la actualidad tienen en marcha



Mateos y los rectores Cernera, Arranz y Thivierge / ICAL

proyectos en colaboración con universidades de más de 60 países en el mundo, ya que añadió les interesan "los problemas que forman parte de los grandes desafíos" del momento.

A su juicio, estas investigaciones aportan "magníficas contribuciones", en términos de análisis y comprensión de los temas en los que se basan, debido a que van más allá del trabajo de "laboratorio" y también mantiene contacto con la gente "en el terreno". Con ello buscan "la excelencia" y formar "a hombres y mu-

jes responsables", gracias a un contexto de "formación integral de la persona", utilizando el evangelio y la doctrina social de la iglesia como inspiración. Asimismo, el rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, Marceliano Arranz, que fue el único representante de una institución española, avanzó que han tomado contacto con el representante japonés para que se produzca un intercambio de profesores del ámbito de la ingeniería informática, área en la que el país nipón es referente.

EN DETALLE

Las universidades católicas acuerdan iniciativas por un mundo más justo

La reunión anual del Consejo de Administración de la Federación Internacional de Universidades Católicas (FIUC), que se ha celebrado durante los últimos días en la Universidad Pontificia, acordó una serie de medidas para conseguir "un mundo más humano y más justo". Un total de 24 rectores de diferentes instituciones académicas procedentes de América, África, Asia y Europa han acudido a las reuniones de trabajo organizadas en este encuentro que se celebra una vez al año donde han propuesto iniciativas que mejoren sus propuestas académicas y la consecución de nuevos profesionales.

Ponen en marcha proyectos en más de 60 países del mundo

La Federación Internacional de Universidades Católicas (FIUC), que agrupa a unas 200 universidades e instituciones católicas de educación superior, han puesto en marcha proyectos "en más de 60 países en el mundo, a los que les interesan los problemas que forman parte de los grandes desafíos actuales". Para lo que "van más allá del trabajo de laboratorio y también mantienen contacto con la gente sobre el terreno", aseguró el secretario de la FIUC, Guy-Real Thivierge. A ello se une, la representación ante organizaciones y asociaciones internacionales.